

クラブ活動報告

河内長野高野街道ロータリークラブ創立五周年記念式典・感謝の集い

河内長野高野街道ロータリークラブ(会長 飯阪 保)は、11月10日、「いずみふれあい農の里」にて、創立五周年記念式典・感謝の集いを開催しました。

当日は、快晴の下、小高い山の上の会場からは、北にアベノハルカスを西には大阪湾の向こうに明石大橋を望む事が出来ました。異例の会場での記念式典だと思いますが、天候と自然と手作り感とで補って頂けたのかも知れません。

一部では、はるばるお越し頂いた2640地区のロータリアンの皆様と共に五周年記念式典を祝っていただきました。また、二部は日頃我がクラブが協力頂いている百数十名の皆様と共に、手作りの感謝の集いを開きました。野外例会場の“The Smile Farm”で収穫したサツマイモで作ったケーキ、米山記念奨学生らが作ったタイ風焼きそば、石窯ピッツア、おもち、おでん、たこ焼きなどの模擬店などが立ち並び、後半では絵写経、ヴァイオリンと和太鼓の演奏と続き、さながら学園祭の雰囲気でした。応援、参加いただいた皆様に、感謝申し上げます。



↑ 芝田実行委員長の記念卓話に聞き入る

記念植樹を終えて↓



集合写真

↑ 音楽と絵画の融合

米山記念奨学生のタイ式焼きそば好評↓

